



Nomos

Arbeitsmarktintegration, Geflüchtete, Bildung



Bildung und Arbeit als Integrationsfeld für Geflüchtete

Von Martin Gibson-Kunze, Dr. Dorit Happ,
Prof. Dr. Wolfgang Kühnel und Prof. Dr. Matthias Schmidt

2021, 217 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-8487-6485-3

(HWR Berlin Forschung, Bd. 71)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6485-3

In der Publikation werden die Ergebnisse einer Studie zur Integration in Bildung, Ausbildung und Arbeit von Geflüchteten in Berlin präsentiert. Grundlage der Untersuchung bilden qualitative Interviews mit Geflüchteten und Akteuren aus Schulen, Unternehmen, zivilgesellschaft-

lichen Projekten und Verwaltungen. Dabei werden förderliche und hinderliche Faktoren der Integration in Ausbildung und Arbeit analysiert und darauf bezogene Maßnahmen des Integrationsmanagements diskutiert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Labour Market Integration, Refugees, Education



Bildung und Arbeit als Integrationsfeld für Geflüchtete

By Martin Gibson-Kunze, Dr. Dorit Happ,
Prof. Dr. Wolfgang Kühnel and Prof. Dr. Matthias Schmidt

2021, 217 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-8487-6485-3

(HWR Berlin Forschung, vol. 71)

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6485-3

This publication presents the results of a study on the integration of refugees into education, training and work in Berlin. The research is based on qualitative interviews with refugees and representatives of schools, companies, civil

society projects and administrative bodies. The study analyses factors that both support and hinder refugees' integration into training and work, and discusses related measures of integration management.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary